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次回の会議日程

１月２５日（土）　８時３０分～　道徳地区公開講座　講演会　会議

【協議事項】

傍聴者人数 ０人

会議内容（次第順）

【報告事項】

①教育活動について
学芸会をおえて
体力調査結果報告
幼保小中連携報告
学校保健委員会について
②学校保健委員会について
③杉並区「教育調査について
④学校評価について
⑤CSだよりについて
⑥その他
⑦給食試食  チキンライス・ポトフ・野菜のレモン酢かけ・牛乳

【協議事項】

①CSだよりについて

主な意見

【報告事項】

学芸会
学年毎に工夫を凝らした劇を発表できて良かった。
体力調査について
握力、上体起こしが平均を上回っているが、長座前屈やボール投げは苦手な子が多い。　　これ
は普段の遊びから受けることが減っていると思う。　体力調査を行う時期が夏の暑い時期のな
で、無理はしないと声掛けしているので、本当はもう少し頑張れるかもしれない。
幼保中連携について
堀ノ内こども園、和泉保育園、ちゃいれっく和泉保育園が学芸会リハーサルを見学
１１月２９日堀ノ内こども園交流会（５年生）　１２月１８日大宮中と地域清掃（６年生）
学校保健委員会
台風で延期になっていたが、日程の調整が難しいので書面の報告になった。
歯科検診→歯周病が多い。　最近はしょうがくせいでもコンタクトをしている子もいる。

出席者（学校） 畠山副校長

学校運営協議会会議録（令和６年度第６回）

杉並区立大宮小学校

大平　千鶴

開催日時 令和６年　１１月　２５日（　月　）10:00～12:45

開催場所　 大宮小学校　校長室

出席者（委員）
森校長・長谷川委員長・橋本委員・吉村委員・井上委員

石黒委員・加藤委員・荒木委員・大平委員

様式２
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